

新型コロナウイルス感染症（COVID-19）にかかる注意喚起（6月4日）

●カナダ連邦政府から新型コロナウイルスに関する感染予測（更新）が発表されました。

1. カナダ連邦政府の新型コロナウイルス感染にかかる予測（更新）

（1）6月4日、カナダ連邦政府は、4月28日に発表した新型コロナウイルス感染症に関する今後の感染者数・死者数等の予測を更新しました。

（2）今回の短期予測によると、6月15日までの予測感染者数は97,990人～107,454人、予測死者数は7,700人～9,400人とされています。（参考：カナダ連邦政府のウェブサイトによると、6月4日時点のカナダ国内の感染者数は94,441人、死亡者数は7,543人。また、過去14日間の新規感染者の90%以上がケベック州およびオンタリオ州の2州で発生していることが指摘されています。）

（3）また、カナダ人が公衆衛生上のアドバイスに従ってくれているので感染の流行防止に大きな成果があったと述べつつ、ワクチン又は効果的な治療方法が確立されるまでは、感染拡大の危険性と公衆衛生上の制限措置に伴う予期せぬ社会・健康面での影響とのバランスを慎重に保っていく必要があるとしています。

（4）詳細については、以下の政府発表資料を御参照ください。

<https://www.canada.ca/content/dam/phac-aspc/documents/services/diseases-maladies/coronavirus-disease-covid-19/epidemiological-economic-research-data/mathematical-modelling/mathematical-modelling-en.pdf>

2. オンタリオ州の感染者数

6月4日午前10時30分現在、オンタリオ州保健省は、州内の新型コロナウイルスの感染者数について、新規356症例、累計29,403症例（累計死亡：2,357症例、累計回復：23,208症例含む）と発表しました。

州内では、一部経済活動等の再開を認める動きが始まっていますが、緊急事態宣言は引き続き発令されたままであり、油断できない状況が続いています。

外出や散歩、軽度な運動を行う際には、緊急事態の下で講じられている措置を遵守し、他者との2メートルの物理的距離(physical distancing)の維持や手洗いの励行などの感染症対策を徹底するなどして、引き続き感染予防に努めてください。